

EL HOMBRE MÁS BUENO DEL MUNDO

Yo sé la historia del hombre más bueno del mundo, pero no sé si os gustará. ¿Os la cuento igual? Os la cuento.

Se llamaba Primero y desde pequeño había decidido ser "primero de nombre y de hecho. Seré siempre el primero en todo."

Y, sin embargo, siempre era el último.

Era el último en tener miedo, el último en escapar, el último en decir mentiras, el último en hacer daño, pero tan último que no hacía daño en absoluto.

Sus amigos eran todos primeros en algo. Uno era el primer ladrón de la ciudad, el otro el primer matón del barrio, un tercero el primer tonto del vecindario. En cambio él era siempre el último en decir tonterías, y cuando le tocaba la vez de decir una se quedaba callado.

Era el hombre más bueno del mundo, pero fue el último en saberlo. Tan último que no lo sabía en absoluto.

Gianni Rodari, *El libro de los errores*, Espasa Juvenil

www.educandolectores.es